

Tema 62. Las elecciones de 19 de noviembre de 1933.—La CEDA.—Falange Española y las JONS.—Acción Española.—La Comunidad Tradicionalista.—El Gobierno Lerroux-Gil Robles.—El Frente Popular y las elecciones de febrero de 1936.—La agitación social y revolucionaria.—El Alzamiento Nacional.

Tema 63. Las potencias democráticas europeas en los años de entreguerra.—Inglaterra: evolución de los partidos tradicionales.—El Laborismo.—Las Conferencias Imperiales y la organización política y económica de la Commonwealth.—Nacionalismo irlandés.—Francia: el radicalismo político.—El Frente Popular

Tema 64. La Rusia comunista.—El Gobierno de Lenin.—Trotsky y la creación del ejército rojo.—La máquina del Partido Comunista y el triunfo de la dictadura stalinista.—Comienzo de la era de Stalin.—La Constitución de la URSS.—Los planes quinquenales y la colectivización de la agricultura.—La política política.—Las evoluciones de la política exterior rusa: del pacifismo colaboracionista de Litvinof al imperialismo expansionista.—La Komintern.

Tema 65. Los Estados Unidos de América.—La crisis económica de 1929.—La era de Roosevelt: el New Deal.—Los Sindicatos.—El problema racial.—Revisión de la política norteamericana con respecto a Hispanoamérica.—La política de los Estados Unidos en Extremo Oriente: la tensión nipo-norteamericana.

Tema 66. La Guerra de Liberación española.—Historia militar de la guerra.—Historia política de la España nacional.—Labor legislativa de los primeros gobiernos nacionales.—Evolución política en la zona roja.—Las etapas del creciente control comunista.—Los gobiernos de Largo Caballero y de Negrín.—La dimisión de Azaña.—La política internacional de las grandes potencias y la guerra de España.—Los intelectuales extranjeros ante la contienda española.

Tema 67. La segunda guerra mundial.—Antecedentes.—El eje Berlín-Roma-Tokio.—El pacto germano-ruso.—La guerra ruso-finlandesa.—Las grandes victorias alemanas.—El armisticio franco-alemán y la resistencia británica: la batalla de Londres.—El abandono progresivo de la neutralidad norteamericana.—Japón y Estados Unidos entran en la guerra.—La expansión japonesa en Asia y en el Pacífico y la posterior recuperación norteamericana.

Tema 68. La resistencia francesa en Ultramar, la campaña de África.—El desgaste del poderío alemán en Rusia: Stalingrado.—La contraofensiva aérea aliada sobre Alemania.—Los desembarcos aliados en África, Italia y Normandía.—Armisticio con Italia.—La rendición alemana.—Las bombas atómicas.—Rendición del Japón.

Tema 69. La política del III Reich en relación con los países ocupados.—Los aliados de Alemania.—El Pacto Antikomintern.—Política de Inglaterra en la organización del bloque aliado: la Carta del Atlántico.—Las Conferencias aliadas: Casablanca, El Cairo, Teherán, Yalta y Postdam.—Los documentos de Yalta y el reparto territorial.—La Declaración del Principio de las Naciones Unidas.—Los acuerdos de Bretton Woods.

Tema 70. Consecuencias de la guerra mundial.—Situación de Europa.—La expansión económica de los Estados Unidos.—Ayuda a Europa: la UNRA y el Plan Marshall.—La revolución comunista china.—El despertar de África.—Agitación en el Medio Oriente.

Tema 71. El fin de la Gran Alianza.—La guerra fría.—Antagonismo.—Rusia-Occidente.—La doctrina Truman.—La recuperación europea.—El problema alemán.—Corea y Berlín.—Muerte de Stalin: nueva política rusa.—La organización de la defensa del mundo libre y la reacción comunista.—Primeras actuaciones de las Naciones Unidas.—El movimiento de integración europea.—La aparición del Tercer Mundo.

Tema 72. Extremo Oriente.—El nuevo Japón.—Filipinas.—Las dos Chinas.—El pensamiento de Mao-Tsé-Tung.—Las crisis de Indochina.—India y Pakistán.

Tema 73. Oriente Medio.—Los nuevos países soberanos.—Política de influencia de las grandes potencias.—Reacción nacionalista.—Israel y la cuestión de Palestina.—La revolución egipcia.—Tendencias unionistas.—El socialismo militar.—La Liga Árabe.—El petróleo.

Tema 74. La era del anticolonialismo.—El nacionalismo africano.—Los nuevos países.—África negra y África blanca.—Problemas raciales, económicos y técnicos.—Tendencias políticas y penetración comunista.—La crisis de la independencia: el Congo. Los movimientos de integración africana.—Las provincias portuguesas.—África del Sur.

Tema 75. Hispanoamérica en la época contemporánea.—Cambios sociales e ideológicos a partir de la primera guerra mundial.—Los nuevos partidos políticos.—El indigenismo y su explotación política.—Evolución de la Unión Panamericana.—La penetración comunista y la crisis de las estructuras políticas y económico-sociales.—La revolución cubana.—Intentos de cooperación y ayuda interamericana.

Tema 76. Fin de la Guerra de Liberación española: la victoria nacional.—Los problemas de la guerra: la reconstrucción del país.—La obra de gobierno del Régimen.—Evolución social y económica de España en los últimos veinticinco años.

Tema 77. Reconocimiento internacional del Régimen español.—La neutralidad de España en la segunda guerra mundial.—La victoria aliada y el cerco político contra España.—La agitación terrorista y su apoyo desde el extranjero.—El despliegue diplomático español contra el bloqueo: la admisión de España en las Naciones Unidas.

Tema 78. Directrices de la política exterior de España en

los últimos años.—Iberoamérica y España.—La política de amistad con el mundo árabe.—El Concordato de 1953.—Los Acuerdos con los Estados Unidos de 1953 y 1963.—España ante la integración europea.—Las negociaciones hispano-británicas sobre Gibraltar.—Posición internacional de España en el momento presente

Tema 79. La obra de España en Marruecos.—Organización del Protectorado.—El Estatuto de Tánger.—La neutralización de Tánger durante la guerra mundial.—España y la crisis franco-marroquí: la destitución del Sultán.—La independencia de Marruecos.—Acuerdos posteriores.—Situación actual.

Tema 80. Panorama de la cultura europea en el siglo XIX.—E. pensamiento filosófico.—La investigación científica e histórica.—La creación literaria y artística.

Tema 81. Panorama de la cultura española en el siglo XIX.—El pensamiento filosófico.—La investigación científica e histórica.—La creación literaria y artística.—Evolución y problemas de la Universidad

Tema 82. Panorama de la cultura europea en el siglo XX.—E. pensamiento filosófico y científico.—La literatura.—Las artes plásticas.—La música.

Tema 84. La Iglesia en el siglo XX.—Nuevas instituciones y medios de apostolado.—El pensamiento pontificio.—El movimiento ecuménico.—El II Concilio Vaticano.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se publica la lista provisional de aspirantes admitidos al concurso para proveer una plaza de Titulado Superior de tercera en Madrid.

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el concurso para la provisión de una plaza de Titulado Superior de tercera en el Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva», con destino en Madrid, según convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 253, de 22 de octubre de 1966, y de conformidad con lo dispuesto en la base tercera de dicha convocatoria, se publica a continuación el aspirante admitido al concurso:

Don Martín García Mínguez.

No ha sido excluido ninguno.

Se concede un plazo de quince días para efectuar las reclamaciones que se consideren pertinentes, terminado el cual sin que las mismas se hayan producido se considerará como definitiva esta relación.

Madrid, 30 de noviembre de 1966.—El Secretario técnico.—5.586-E.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar las pruebas para la provisión de una plaza de Titulado Superior de tercera con destino en Madrid.

Finalizado el plazo de admisión de instancias, y en cumplimiento de la base cuarta del concurso para la provisión de una plaza de Titulado Superior de tercera en el Patronato «Juan de la Cierva» («Boletín Oficial del Estado» número 253, de 22 de octubre de 1966), se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar dicho concurso, el cual se ha constituido como sigue:

Presidente: Doctor don Antonio González de Guzmán.

Vocales: Doctor don José Fontán Yanes y don José Rubi Marto.

Madrid, 30 de noviembre de 1966.—El Secretario técnico.—5.587-E.

RESOLUCION de la Universidad de Barcelona por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Geodinámica interna y externa» de la Facultad de Ciencias de dicha Universidad.

La Junta de la Facultad de Ciencias de esta Universidad, en reunión celebrada el día 8 de noviembre actual, adoptó el acuerdo de designar el Tribunal para juzgar el concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de la enseñanza de «Geodinámica interna y externa», convocado por Orden ministerial

de 30 de julio de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 19 de agosto), y que queda constituido por los siguientes Catedráticos:

Presidente: Doctor don Alfredo San Miguel Arribas
Vocales: Doctor don Manuel Font Altaba y doctor don Miguel Crusafont Pairo.

Barcelona, 14 de noviembre de 1966.—El Secretario general, E. Gadea.—Visto bueno El Vicerrector, Miguel Fenech.

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para la provisión de tres plazas de Profesores agregados de «Química inorgánica» de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Barcelona y Madrid, por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores opositores para cubrir las tres plazas de Profesores agregados de «Química inorgánica» de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Madrid y Barcelona, convocadas por Orden ministerial de 25 de junio último («Boletín Oficial del Estado» del 4 de julio) para el día 11 de enero de 1967, a las cinco y media de la tarde, en la Sala de Grados de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Madrid, para la presentación ante el Tribunal y comienzo de las oposiciones.

Madrid, 23 de noviembre de 1966.—El Presidente, Enrique Gutiérrez Ríos.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Médico interno de la cátedra de «Patología general y Propedéutica» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago por la que se convoca al opositor admitido.

Al objeto de comenzar la práctica de los ejercicios del concurso-oposición a la plaza vacante de Médico interno adscrita a la cátedra de «Patología general y Propedéutica» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago se convoca al único opositor que ha solicitado tomar parte en este concurso-oposición para el día 15 de diciembre de 1966, a la hora de diez de la mañana, en el aula número 1 del Hospital Clínico.

Santiago, 15 de noviembre de 1966.—El Presidente, José Carlos de Oya.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Médico interno de «Pediatria y Puericultura» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago por la que se convoca al opositor admitido.

Al objeto de comenzar la práctica de los ejercicios del concurso-oposición a la plaza vacante de Médico interno adscrita a la cátedra de «Pediatria y Puericultura» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago se convoca al único aspi-

rante que ha solicitado tomar parte en este concurso-oposición para el día 20 de diciembre de 1966, a la hora de diez de la mañana, en el aula número 1 del Hospital Clínico.

Santiago, 15 de noviembre de 1966.—El Presidente, Alejandro Novo.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición para cubrir plazas de Jefes de equipo de Urgencias Quirúrgicas de la Seguridad Social por la que se señala fecha para el comienzo del primer ejercicio.

En cumplimiento de lo dispuesto en la norma séptima de la Resolución de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión de 3 de mayo de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 27 de mayo) por la que se convoca concurso-oposición para cubrir plazas de Jefes de equipo de Urgencias Quirúrgicas de la Seguridad Social, se hace público que el primer ejercicio comenzará el día 10 de enero de 1967, a las diecisiete horas, en la Residencia Sanitaria de La Paz, de Madrid.

El octavo día hábil, contado a partir del de la publicación de esta convocatoria, se celebrará el sorteo para fijar el orden de actuación de los opositores. Dicho sorteo comenzará a las doce horas en los locales del Instituto Nacional de Previsión, Alcalá 56, planta primera, Madrid.

Madrid, 18 de noviembre de 1966.—El Presidente, José Martínez Estrada.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Montes, Caza y Pesca Fluvial por la que se rectifican los segundos apellidos de dos aspirantes a ingreso en el Cuerpo de Guardería de Pesca Continental del Estado.

En la relación de opositores admitidos en el Cuerpo de Guardería de Pesca Continental del Estado publicada en el «Boletín Oficial del Estado» el día 19 del presente mes de noviembre figuran por error don José Benito Pardo Giménez y don José Antonio Arribas Gutiérrez, siendo sus verdaderos nombres y apellidos:

Don José Benito Pardo Miguez,
Don José Antonio Arribas Giménez.

Lo que se rectifica y hace público para general conocimiento. Madrid, 23 de noviembre de 1966.—El Director general, Francisco Ortuño Medina.

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DEL EJERCITO

RESOLUCION de la Junta Central de Adquisiciones y Enajenaciones por la que se hace público el resultado del concurso celebrado para la adquisición de gorras de paseo para Fuerzas normales, y de faena para el Servicio Militar de Ferrocarriles.

En el concurso celebrado el día 25 de octubre de 1966 del Servicio de Vestuario para la adquisición de gorras de paseo para Fuerzas normales, y de faena para el Servicio Militar de Ferrocarriles, han recaído y han sido aprobadas por la Superioridad las siguientes adjudicaciones:

A «Manufacturas Valle», gorras de paseo 100.000, a 100 pesetas: 10.000.000 de pesetas.

A «Confecciones Timbal, S. L.», gorras faena ferrocarriles 5.000, a 34,70 pesetas: 173.500 pesetas.

Importe total de la adjudicación: 10.173.500 pesetas.

Lo que se publica para general conocimiento y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 38 del texto articulado de la Ley de Bases de Contratos del Estado.

Madrid, 26 de noviembre de 1966.—El General Presidente, Alfonso García Lapuya.—6.961-A.

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 8 de noviembre de 1966 por la que se conceden a la Empresa «Victoriano Domínguez Minero», ubicada en Fregenal de la Sierra (Badajoz), los beneficios fiscales a que se refiere la Orden de la Presidencia del Gobierno de 18 de noviembre de 1964.

Imos. Sres.: El 27 de abril de 1966 se ha firmado el Acta de Concerto de unidades de producción de ganado vacuno de carne, celebrado por el Ministerio de Agricultura y la Empresa «Victoriano Domínguez Minero», ubicada en Fregenal de la Sierra (Badajoz).

De conformidad con lo dispuesto en el artículo quinto de la Ley 194/1963, de 28 de diciembre, y décimo del Decreto-ley 8/1966, de 3 de octubre, compete al Ministerio de Hacienda la concesión de los beneficios fiscales.

En consecuencia, este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero.—A los efectos del Concerto celebrado con don Victoriano Domínguez Minero y teniendo en cuenta los planes financieros y técnicos de la Entidad concertada, se conceden a ésta los siguientes beneficios fiscales, con arreglo al procedimiento señalado por la Orden de este Ministerio de 27 de marzo de 1965: